

« Aujourd'hui, nous sommes seul face au chinois. »

By Charles Fraissé

Après une semaine idyllique avec nos familles venues nous retrouver au Vietnam. Nous avons eu le plaisir de tous nous retrouver, de vivre un des moments qui resteront à jamais gravé dans nos mémoires. Une fois les aurevoirs fait nous avons pris la route en direction de Pékin.

Absorbé par cette incommensurable ville, nous découvrons la grandeur des constructions chinoise.



Durant une semaine, nous avons eu la béatitude d'être accueilli par la famille Guyot. Anne-Hélène, Laurent, ainsi que deux de leurs enfants Blandine et Mathieu, vivant dans cette ville tentaculaire depuis plusieurs années. Amis de nos parents, ils ont accepté la lourde tâche de nous supporter le temps pour nous d'acquérir notre matériel.

Au cours de cette semaine riche en péripéties, nous avons eu le plaisir de faire la rencontre de Laetitia Domange, qui nous a donné le défi de présenter notre aventure à une quinzaine de jeunes expatriés. Un défi relevé haut la main, au plaisir de tous.

Je ferai ici une mention spéciale à Laetitia, car sans elle et sa générosité, nous n'aurions, peut-être, jamais mis la main sur nos deux fidèles destriers : Globicephala qui accompagne Thomas (droite) et le Foudroyant qui accompagne Charles (gauche).



Après 9 jours, à sillonner entre pollution et véhicules électriques. Tout en visitant de fond-en-comble les magasins de vélo de Pékin, et après avoir vécu des moments incroyables avec la famille Guyot. Nous sommes enfin prêts.

Direction Yulin dans le Shaanxi, province au nord de la Chine. Au programme traverser une partie du le désert de la Mongolie intérieur. Pour ensuite rejoindre la chaîne de montagne de l'Himalaya et arriver enfin à Shangri-la, à la frontière Tibéto-Chinoise, là où Thomas a effectué un stage de 4 mois.

C'est la bouche en cœur que nous nous élançons dans ce nouveau périple, après une première journée plutôt compliquée, un vent de face à 50 km/h, le sable venant gifler nos joues, nous cherchons un endroit où bivouaquer. C'est au milieu de nulle part, entourés de sable et pour seul source de chaleur notre feu, que nous échangeons sur nos premières impressions. En conclusion, bah ça va être plus compliqué qu'on le pense.

Une fois repu, nous allons profiter de notre campement. Seulement cette nuit que nous avions imaginé, reposante, et revigorante fut un vrai désastre. En effet nous n'avions pas pris en compte les conditions climatiques. C'est donc maintenu éveillé par le froid (-13°C) que nous cherchons vainement à trouver le sommeil, **en vain**.



Le lendemain, nous reprenons la route espérant trouver une solution. Sur la route nous rencontrons deux chinois, ayant pitié de nous ils nous invite à déjeuner. Après s'être concertés autour d'un bon repas, nous décidons de changer notre carte. Cap vers le sud. Dans le Guangxi, à la frontière du Vietnam, les conditions climatiques sont en notre faveur. Nous troquons alors un climat désertique, pour un climat tropical.

500 km durant nous jubilons. Nous jouissons de journées scindées entre soleil et pluie, avançant sur des routes bordées de pains de sucres, rizières. Celles-ci parsemées de quelques montés pour le plaisir de nos mollets. Cela nous permet de dévorer goulument le goudron, nous offrant quelques journées à 100 km.



Rapidement sortie du Guangxi, nous arrivons dans la région mythique du Yunnan. Direction les plus belles rizières du monde proche de la ville de Yuanyang (patrimoine mondiale de l'UNESCO). Entretenu par la minorité ethnique Hani, nous découvrons un paysage à couper le souffle. Vieilles de plusieurs siècles, ces rizières sont un vrai havre de paix. Mais c'est au coucher du soleil que ce lieu magique révèle toute sa beauté, avec une lumière chaude venant se refléter dans chacune de ces terrasses, nous plongeons dans l'histoire de celles-ci.



Pendant 3 jours, nous nous prélassons, tout en nous baladant. Nous faisons la rencontre d'un couple de français, habitant la région lyonnaise, ainsi que des 3 étudiants en stage à Pékin. Avec eux nous passons nos soirées à échanger, ainsi qu'à refaire le monde.

C'est un vrai petit moment de bonheur pour nous. Depuis presque 1 mois, nous ne parlons à personne, nous sommes seul face au chinois qui ne parle pas un mot d'anglais. C'est un gros changement. Nous étions habitués à pouvoir échanger avec facilité et plaisir en Amérique du Sud, aujourd'hui nous sommes seul, face au chinois, qui nous observent et tentent de rentrer en relation avec nous.

Bien reposés, nous reprenons la route en direction de Kunming, à l'Est du Yunnan. Changement radical, premier col, 1 700 mètres de dénivelé positif nous attendent. Le Yunnan s'annonce moins simple que le Guangxi. Cela ne change pas notre motivation. Bien rodés, nous sommes prêts à relever de nouveaux défis, pour atteindre notre objectif.

Nous continuons notre épopée en direction de Kunming.



Nous espérons que vous vous portez bien et que ces quelques lignes, ont pu vous faire vivre le temps d'un instant notre aventure.

Bonne semaine, à très bientôt.

Charles & Thomas.